

Carabineros de la SIP de Parral detiene a sujeto por cultivo de cannabis



En el marco de diversas investigaciones llevadas a cabo en la comuna de Parral y sus alrededores, Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la 3era. Comisaría de Parral, en un trabajo conjunto con el Ministerio Público, logró la detención de un individuo por cultivo de cannabis sativa.

Tras un exhaustivo trabajo policial en el que se utilizaron diversas estrategias

investigativas, se procedió a la detención de un sujeto identificado con las iniciales V.J.P.S., de 69 años, en su domicilio particular ubicado en el sector de Diguá. En el lugar, los efectivos policiales encontraron 18 plantas de cannabis sativa en distintas etapas de crecimiento, con alturas que fluctuaban entre los 70 centímetros y los 3,20 metros. Además, se hallaron tres contenedores acrílicos

con hojas en proceso de secado.

La droga incautada fue remitida al Servicio de Salud del Maule, mientras que el detenido fue puesto a dis-

posición de la justicia para continuar con las diligencias correspondientes.

Carabineros reafirma su compromiso con la seguridad y el combate contra

el tráfico de drogas en la comuna, instando a la comunidad a denunciar cualquier hecho ilícito a través de los canales oficiales de la institución.